



La sonrisa asegurada

Nadie pone en duda el poder sugestivo de una sonrisa en los labios de una muchacha gentil. La sonrisa atrae, capta, desconcierta, interesa y enloquece; es una de las armas más temibles de la coquetería femenina.

Una mujer es peligrosa mientras sonríe, y nadie puede jactarse de haber conquistado a una mujer mientras no haya matado su sonrisa.

Así, pues, nada tiene de extraño que las actrices y bailarinas cuiden de su sonrisa como uno de sus más apreciables tesoros y que así como las cantantes aseguran su garganta, las bailarinas sus piernas y las comediantes su rostro, las estrellas del arte mudo se dirijan a una Compañía y extiendan una póliza para asegurar su sonrisa.

Pero hemos de tener en cuenta que una grave caída, el vitriolo y una afonía total son accidentes que no ocurren a diario y, en consecuencia, la rotura de una pierna, los desperfectos faciales y la pérdida de voz deben considerarse como raros y emocionantes sucesos. Las Compañías aseguradoras lo creen así, y no tienen inconveniente alguno en extender contratos que garanticen a las cantantes, bailarinas y comediantes su integridad física. Nunca habrán soñado en que la sonrisa, la divina sonrisa, fuera objeto de seguro. Es demasiado etérea, demasiado impalpable...

Ahora, la cosa está hecha. La legendaria sonrisa del famoso comediante americano Douglas Mac Lean acaba de ser asegurada en la insignificante suma de cincuenta mil dólares. Si por cualquier motivo Douglas Mac Lean pierde su expresión regocijada, la Compañía aseguradora deberá pagarle la suma estipulada en el contrato.

Pero como en el fondo una sonrisa es algo más frágil de lo que se cree, Douglas Mac Lean tendrá que satisfacer primas imponentes.

Ahora que—y en esto no ha caído la Compañía aseguradora—cuando el sonriente comediante vea al cobrador que llega a cobrar el recibo, perderá su sonrisa y reclamará la suma de cincuenta mil dólares.

ADAN ECHECALTE.

Santoral

Día 26 de Marzo, viernes.—Nuestra Señora de los Dolores. Santos Braulio y Teodoro, obispos; Serapio, mártir; Montano, presbítero y Santa Tecla.

(Ayuno con abstinencia).  
Sof, sof, a las 6 y se pone a las 6:30.  
Luna llena el día 29, en Libra.

Viajes

Procedente de Las Palmas y después de breve estancia en Madrid, se encuentra entre nosotros el distinguido amigo don Manuel Giménez.

—Llegó de París la encantadora señorita Alf Desombes.

—Los señores de Ruspérez (don Alberto), pasaron de Santander con dirección a Francia.

—Se encuentra en Donostia el distinguido sportman don Pedro Ugarte.

—Después de corta permanencia en San Sebastián, regresó a sus posesiones de Segovia el rico industrial don Leonardo Gómez Toledo.

—Vieron de Pau la distinguida señora viuda de Lacoste, con en hija la señora de Loustlet (nacida Anita Lacoste).

—Regresaron de Madrid los señores de Egafía (don Luis) y la señorita de Mona.

—A la corte ha regresado don Salustiano Dolinas.

EL DOMINGO En el PRINCIPE

UNA DAMA ENMASCARADA

«film» de interés e intensa fuerza dramática

FELIPE JESUS CHARLEN

(ABOGADO)

Asuntos contenciosos-administrativos  
San Marcial, 26, 1.º

Salón Miramar

Hoy, viernes de moda.  
Estreno de la preciosa película

«El lobo del Tibet»

por la bellísima «estrella»  
BETTY BRONSON

MAGNIFICO «BOU»

Se vende uno construido en Alemania el año 1916, matriculado en España, primera clase del Bureau Veritas, Fuerza, 540 I. H. P. Estora, 89 metros por siete de manga. Capacidad de las carboneras, 170 toneladas. Departamento para 90 toneladas de pesca y 80 de hielo. Telegrafía sin hilos y luz eléctrica.

Se admiten ofertas hasta el día 12 de Abril próximo.

Dirigirse a Herman Hoppe, paseo de Pedraza, número 23, SANTANDER.

Bodas

Para el día 31 de Mayo ha sido fijada la boda de la bellísima señorita Glory Vignau, con el culto ingeniero y querido amigo nuestro José María Dufabellita.

—El día 3 de Abril se verificará en la iglesia parroquial de San Ignacio, la boda de la bella señorita Pilar Narbón y Savirón, hija del difunto don Eulogio, con don Raul de Ory y Barat, hijo de los marqueses de Monte Corto.

Ateneo Guipuzcoano

Mañana pronunciará su conferencia el ministro de Estado señor Yanguas

Mañana sábado, a las siete en punto de la tarde, ocupará la tribuna del Ateneo el señor Yanguas Messia, ministro de Estado, para disertar acerca del tema «España ante la Sociedad de las Naciones».

En vista de la gran expectación que ha despertado esta conferencia, la Junta de gobierno ha tomado las necesarias medidas para que todos los oyentes escuchen con comodidad al orador.

Será de todo punto necesario que cada socio que desee asistir a la conferencia presente a la entrada de la puerta principal la tarjeta mensual, sin cuyo requisito no le será permitido el acceso al edificio. Cada socio podrá asistir con dos señoras ó señoritas de su familia.

Como de costumbre será reservada al público la tribuna alta del salón de conferencias, advirtiéndose que dada su escasa capacidad, ya que no admite más de sesenta personas, se facilitarán a la Secretaría del Ateneo (Avenida, 12, 1.º) de doce a una de la tarde del día de mañana, las invitaciones correspondientes, una por persona y no será permitida la entrada mas que a aquellas personas que sean portadoras de dichas tarjetas.

LA CONFERENCIA DE DON JAIME BRUNET  
Por haber tenido que ausentarse, debido a causas imprevistas, se suspende la conferencia anunciada para hoy viernes, a cargo del notable escritor don Jaime Brunet. Oportunamente se anunciará la fecha en que haya de tener lugar la disertación.

En la carretera de Lugariz

Un automóvil choca con un tranvía

En la mañana de ayer corrió por la ciudad la noticia de que en la carretera de Lasarte había ocurrido un choque, del que, según se decía, resultaron dos heridos graves y varios de carácter leve. Afortunadamente, detalles posteriores redujeron el suceso a sus debidas proporciones.

Próximamente a las diez y media de la mañana, el auto núm. 3.580, de la matrícula de Bilbao, propiedad de don Luis Salazar y conducido por el chófer Félix Sejo, de 41 años, casado, que venía a esta capital, chocó en la carretera de Lugariz con el tranvía número 2 de la línea de Tolosa, que iba con dirección a esta villa, conducido por Juan Gurruchaga.

Del encontronazo, que fué en extremo violento, resultaron los dos vehículos con desperfectos que no pudieron valorarse en el momento, y herido uno de los ocupantes del automóvil, llamado Enrique Urbina, de 50 años.

Trasladado el herido a la Casa de Socorro, los facultativos de guardia le apreciaron heridas contusas en el dorso de la nariz y erosiones en la mano derecha, ocasionadas, sin duda, por los trozos del cristal del parabrisas, que fueron calificadas de pronóstico leve.

Automóviles de ocasión

CHRYSLER, conducción interior «Brougham»; FIAT, 505, 45 H.P., torpedo de lujo; SALMON, 1925, dos asientos, con «Ballons»; AMILCAR, 1926, dos asientos punta carrera apenas rodado; ELKALDE, 40-42 H.P., Landaulet, gran lujo; S. A. R. A., 7/20, de carrera, todo aluminio, 100 kms. por hora, seminuevo; CAMIONETA FORD, seis meses de uso. Todo con alumbrado y arranque eléctricos y garantía de buena marcha.

Dirigirse al CREDITO S. LOINAZ, Paseo de Francia. - SAN SEBASTIAN.

DENTISTA

A. RODRIGUEZ de la Facultad de Medicina de Madrid FUENTERRABIA, 6, 1.º

Renovación de aparatos sin molde, reproducciones, etc.

De sol a sol

AL VUELO

Decididamente, la primavera ha huido de Europa, si hemos de hacer caso de las noticias telegráficas que llegan de las grandes capitales. En París, nieve; en Londres, la niebla no permite ver los dedos de la mano; en Roma tritita hasta Mussolini y, en otros sitios, tiembla hasta la tierra. Aquí no hace tan mal tiempo como en estos sitios citados; pero tampoco hace bueno. Ayer, en las primeras horas de la tarde, disfrutamos gratuitamente del espectáculo de una tormenta, con acompañamiento de truenos, rayos y centellas y demás música celestial, cayendo también, por añadidura, una granizada regular, y ya se sabe lo que dice el refrán agrocastellano: «Primero falta la madre al hijo, que la helada al granizo»; de modo que tendremos que abrigarnos.

Las autoridades dedicaron la mañana al dulce vistoso y cambio de cumplidos, y el señor Elósegui partió para Madrid, en viaje rapidísimo dando la alternativa al señor Azqueta para que presida la sesión que hoy celebrará el Permanente.

Los desocupados disertaron en círculos y cafés sobre los temas de actualidad, cuyo disco no varía, y varia muy poco. El empréstito, la graciosa sesión del Kursaal, los festejos que tendremos este verano, el cartel de las corridas de toros y alguno que otro cuento, que no pasa de ser un chismo de portería. También se han ocupado de la estancia del señor Yanguas en nuestra ciudad, donde se le invitará a dos banquetes por lo menos, se le dará el té correspondiente por la tarde, a la hora clásica, y no sabemos si la pasará algo parecido a lo que le ocurrió al célebre torero «Lentejica».

Por la mañana circuló con caracteres alarmantes la noticia de un choque de «auto» con un tranvía de Tolosa; pero, después de todo, afortunadamente, sólo hubo un herido a consecuencia del encontronazo, y no de gravedad. ¡Siempre se exagera!

De diversiones, nos vamos reducidos a asistir al «cine», «vels nolls», porque, por ahora, no hay otra cosa, o a los conciertos que se interpretan en los principales cafés a determinadas horas, por cierto con gran maestría y gusto artístico.

ASORDEP.



EN EL MODERNO

Ante extraordinaria concurrencia se celebraron ayer tarde los anunciados encuentros. En primer término, Azurmendi y Lejona, colorados, jugaron contra Gallarta III y Quintana II, azules.

El encuentro resultó aceptablemente jugado y bastante interesante, si quiera no fué prólogo en igualadas. Estas fueron escasas. Las que hubo se registraron en las dos primeras decenas. Casi siempre dominaron Azurmendi y Lejona—el dinero había salido por los azules—, y ganaron el partido por seis tantos.

Luego, Mina y Vega, rojos, contendieron con los hermanos Salaverria, azules, tocando los delanteros del once.

El encuentro fué muy competido e interesante hasta la tercera decena. Las dos últimas resultaron muy flojas debido a que los hermanos decayeron mucho.

De salida, el dinero se ofreció por los rojos. Los contendientes se igualaron a 1, 5, 9, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 21, 22, 23 y 26.

Luego, salieron por delante Mina y Vega, pero fueron alcanzados nuevamente en el tanto treinta y dos. A partir de aquí, se impuso Vega, que, jugando colosalmente y bien ayudado por Mina, ganó el partido con facilidad.

Los hermanos quedaron en 39 tantos por los cincuenta.

Vega hizo ayer tarde un partido enorme, poniendo de manifiesto su gran clase y espléndida forma. Fué ovacionado. ¡Bien, Roberto, así se juega!

Los hermanos Salaverria, hasta la tercera decena, jugaron mucho y bien; después se desanimaron y ya no hicieron nada a derechas.

A Mina le encontramos esta temporada muy bajo de juego.

EN BILBAO

Bilbao, 25 11 a.

Ayer jugaron en el Euzkalduna Narru II y Arrarte, contra Urzaiz y Unamuno.

Vencieron éstos por 7 tantos.

—Luego Chistu II y Campos fueron derrotados por 8 tantos por Begofies IV y Zorzoza.

Teatro Victoria Eugenia

Hoy grandioso estreno de «Don Quintín el Amargao»

Como venimos anunciando, en las sesiones de hoy, de este teatro, será estrenada la admirable película española en seis partes, adaptada del sainete de Arniches y Estremera, «Don Quintín el amargao».

Es ésta una producción cinematográfica en la que se une la gracia, el interés y la emoción y es una prueba gallarda de lo que puede dar de sí la cinematografía española.

Por su interpretación, a cargo de prestigiosos artistas españoles y por sus fotografías, es una película española que puede parangonarse con las más altas producciones extranjeras.

El popular Elviro Pitouto que interviene en esta producción desempeñando el papel de «Angelito», realiza una formidable creación de dicho personaje.

También se estrenará la preciosísima película cómica en dos partes que lleva por título «Sandalo está en Matón». Mañana sábado por la noche, será exhibida por última y definitiva vez la super producción cinematográfica, toda completa, «La novela de la modista» ó por otro título «Los hijos de París», obra que días pasados ha llenado el teatro, obteniendo un formidable éxito.

Los «koshkeros»

«Euskal-Billera» y «Leku-Zarra»

Esta koshkera Sociedad estudia la forma y lugar a donde debe realizarse la próxima gira amistosa que, al igual que en años anteriores, se propone llevar a cabo en fecha ya próxima del mes de Abril o Mayo.

Como hay gran animación para esta gira y con objeto de que todo pueda prepararse con la debida anticipación, se ruega a todos aquellos que deseen asistir se pasen por la «Leku-Zarra» para ponerse al corriente y recibir instrucciones respecto a la villa o pueblo más adecuado para efectuar la animada y amistosa excursión.

Mañana, sábado, a las ocho y media de la noche, se reunirá en su domicilio social la Junta directiva de la popular Sociedad Euskal-Billera, para tratar de una proyectada gran retreta nocturna y preparar la tradicional novillada benéfica.

Se suplica la puntual asistencia a los directivos.

TEATRO VICTORIA EUGENIA

Hoy, grandioso estreno

«Don Quintín el amargao»

Seis partes, de Arniches y Estremera

La justicia militar

Una causa contra un askiri que mató a otros dos indígenas

(POR TELEFONO) Madrid, 26.

TOMA DE POSESION

Ayer se reunió en el Supremo de Guerra y Marina, la Sala de Justicia, para dar posesión al nuevo teniente fiscal militar, capitán de navío, don Sebastián del Moral.

CONSEJO DE GUERRA

A continuación se vió la vista de la causa contra el askiri de Regulares de Larache, Hach-el-Kader.

El día 21 de marzo se hallaba éste de servicio en el campamento de Alcazarquivir, y, en unión de un cabo y otro askiri, se retiró al dormitorio, donde se encontraron los tres en la misma cama.

De repente, Hach-el-Kader se levantó, cogió un revólver y disparó sobre el cabo, el que mató. Lo propio hizo con el otro askiri. Se ignoraron los motivos del crimen, pues no existían resentimientos entre el matador y sus víctimas.

El asesino tenía una excelente hoja de servicios, estaba en posesión de tres cruces rojas y había sido citado como distinguido en varios hechos de armas.

Fuó condenado en el Consejo ordinario a la pena de cadena perpetua.

Ayer, en el Supremo, el fiscal aprobó la existencia de dos delitos, pero, teniendo en cuenta la conducta intachable del procesado, solicitó la pena de reclusión perpetua por el primer delito y la de catorce años ocho meses y un día de reclusión temporal, más 3.000 pesetas de indemnización por cada delito a los herederos de las víctimas.

El capitán Gutiérrez de Maturana actuó de defensor y pidió la rebaja de la pena, estimando que cometió los delitos en un momento de ofuscamiento.

Se ofrece

Para temporada veraniega, o si antes conviene, medio oficial para confitería o repostería de hotel, de 18 años de edad, con 4 de práctica. Para informes: Salud, 6, 2.º, y en Zaragoza: Coso, 75 (Gorreria).

Para la TOS

GARGANTA Y BRONQUIOS

Caramelos pectorales CENARRO

(al eucalipto y savia de pino) Desinfectante del aparato respiratorio. Caja, 35 y 70 céntimos. En todas las farmacias y droguerías.